

Artemisa y Mayabeque intentarán mantener abrazo en béisbol cubano



La Habana, 24 may (PL).- Artemisa y Mayabeque intentan este miércoles mantener el abrazo en la cima del Campeonato cubano de béisbol, cuando enfrenten a Pinar del Río y la Isla de la Juventud, respectivamente, por la fase clasificatoria.

En la última jornada, los Cazadores de Artemisa y los Huracanes de Mayabeque escalaron a la cima al aprovechar el revés de las Avispas de Santiago de Cuba ante los actuales monarcas, los Alazanes de Granma por 2-7.

Los artemiseños derrotaron 6-2 a los Vegueros de Pinar y los de Mayabeque suspendieron su cotejo ante los Piratas de la Isla de la Juventud.

Ante los serpentineros de Pinar del Río, los Cazadores de Artemisa pegaron cinco hits, dos dobles e igual cantidad de jonrones para apoyar a los lanzadores Miguel Lahera e Israel Sánchez.

Por los ganadores, el jardinero izquierdo Carlos de la Tejada conectó de 4-2, un tubey, el designado Ronmy Proenza de 4-1, un jonrón y tres empujadas y el antesalista Dayán García de 5-1, un bambinazo y dos remolcadas.

Lahera alcanzó su cuarto éxito de la justa con igual cifra de derrotas, al trabajar en siete entradas y permitir dos anotaciones.

El abridor de los Cazadores recibió el apoyo de Israel Sánchez, quien en dos capítulos solo aceptó un sencillo.

Los monarcas defensores de Granma aprovecharon los cinco errores de Santiago de Cuba y lo superaron por 7-2, con el primer éxito de César García (1-0) y jonrón del inicialista Guillermo Avilés. El torpedero Yulián Milán pegó de 5-3 por Granma y remolcó dos carreras.

Ahora los Cazadores y los Huracanes suman 29 triunfos y 20 derrotas, y aventajan a las Avispas (30-21) por un mejor promedio de ganados y perdidos.

En los otros desafíos del día, Industriales blanqueó 8-0 a Camagüey, con el sexto triunfo de Andy Vargas, Matanzas batió 7-6 a Cienfuegos, Holguín cayó 4-8 ante Villa Clara, Sancti Spíritus batió 4-2 a Ciego de Ávila y Guantánamo perdió frente a Las Tunas por 0-8.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/323530-artemisa-y-mayabeque-intentaran-mantener-abrazo-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba